

**617 Auxiliares del Cuerpo de Custodia y Vigilancia
realizaron el Juramento a la Bandera**

Primer Contingente de 2022

**Bogotá, 19 de mayo de 2022. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-
INPEC-**

En ceremonia protocolaria celebrada en el campo de paradas de los nueve (9) Centros de Instrucción del INPEC a nivel nacional, 617 Auxiliares del Cuerpo de Custodia y Vigilancia-CCV- realizaron el juramento a la bandera.

En el Centro de Instrucción de Acacias 109 Auxiliares, en Ibagué 81, Valledupar 80, Medellín 70, el Socorro 67, en Popayán 67, Neiva 51, Cóbbita 47 y Manizales 45 rindieron honor a los símbolos patrios e institucionales que juraron servir con su ejemplo de honestidad y disciplina.

La Escuela Penitenciaria Nacional-EPN- Alma Mater del Instituto le desea éxitos en su trayectoria y servicio penitenciario a los nuevos Auxiliares del CCV, que prestarán servicio de custodia y vigilancia a la Población Privada de la Libertad, pilar fundamental de la misionalidad institucional.

Así mismo, se resalta la contribución a la cultura institucional y formación penitenciaria que desde los Centros de Instrucción Regional aportan a la EPN y al INPEC.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**